



可美っ子

浜松市立可美小学校
学校だより No. 9
令和4年12月21日
Kami-e@hamamatsu-szo.ed.jp

ウイズコロナで、実りの多き2学期に！

校長 中村孝夫

新型コロナの感染拡大から3年目を迎えた令和4年度。ウイズコロナを念頭に、感染症対策を講じながら、従来の学校生活が少しずつ戻ってきました。日々の授業をはじめ、校外学習や授業参観会、林間学校、修学旅行等、感染状況を見ながら様々な学習活動を工夫して進めることができました。特に、11月には、17日と18日の2日間に渡って、3年ぶりに音楽会を開催することができました。3密を避けるため、17日には低学年（1～3年）と高学年（4～6年）に分かれて児童同士が互いの発表を鑑賞し合い、18日には、2学年ずつ保護者の方々に向けて発表することができました。限られた条件の中でも、自分たちのベストを尽くし、一步一步着実に成長を続ける子供たちの姿に、たくましさを感じました。



今年の新語・流行語大賞はプロ野球ヤクルトスワローズ優勝の立役者から「村神様」に決定。そして、今年の新語は、ロシアによるウクライナ侵攻やサッカー・ワールドカップの熱戦などの理由から「戦」に決定しました。このコロナ禍でも、全国や世界で活躍する多くの日本人が、私たちに笑顔や元気、そして勇気を届けてくれた気がします。

厳しいコロナ禍、保護者や地域の皆様には、学校教育活動への温かいご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。来年も、「村神様」ならぬ「村可美様」で、充実した1年となるよう、職員一丸となって頑張っていきたいと思います。どうぞ、よいお年をお迎えください。

お知らせとお願い



県定着度調査を実施します

静岡県定着度調査を1月11日(水)に全学年で実施します。該当学年で学習した国語と算数の内容について、定着できているか確認する調査です。冬休みの時間のあるときに今まで学習した内容について振り返ったり、苦手なところを復習したりしておくといいですね。調査の結果を踏まえ、傾向を把握し、授業や家庭学習で、定着率の低い問題を補充学習したり練習問題に取り組んだりして、基礎学力の定着に努めてまいります。

「書き損じはがき集め」ご協力をお願い

書き損じはがきを集めます。冬休みには、年賀状などを書く機会がある方もいらっしゃると思います。ご協力いただける方は、1月6日(金)から20日(金)まで南校舎昇降口に箱を設置しますので、お子さんを通じて、または直接書き損じはがきを入れてください。集まったはがきは、静岡県PTA連絡協議会に送り、児童生徒の健全な育成をはかることを目的とする活動のために使われます。ご協力お願いいたします。

閉庁期間のお知らせ

《冬季学校閉庁期間：12月27日(火)～1月4日(水)》

- ・学校への問い合わせや相談等は上記期間外にお願いします。
- ・緊急時の連絡は、浜松市教育委員会教育総務課（053-457-2401）までご連絡ください。＜対応時間 8:30～17:15 土日祝日除く＞
- ・12月29日から1月3日までは、教育委員会も年末年始の休日となりますので、ご了承ください。

